

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.S di Wilayah Kerja Puskesmas Abeli Kota Kendari sudah dilakukan selama kurang lebih 2 bulan yang dimulai dari masa kehamilan trimester III dengan usia kehamilan 35 minggu 4 hari sampai dengan 6 hari masa nifas. Setelah penulis melakukan asuhan manajemen kebidanan dengan melakukan pendekatan komprehensif dan pendokumentasian secara SOAP dan asuhan kebidanan secara komprehensif pada Ny.S masa kehamilan, persalinan, nifas dan BBL, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Asuhan kebidanan pada masa kehamilan pada Ny.S yang dilakukan dua kali pada tanggal 25 April 2022 dan 10 Mei 2022 tidak ditemukan kelainan atau komplikasi pada ibu dan bayi saat kehamilan
2. Asuhan kebidanan pada masa persalinan pada Ny.S yang dilakukan pada tanggal 27 Mei 2022 dengan usia gestasi 40 minggu 1 hari tidak ditemukan masalah dan proses persalinan berlangsung normal.
3. Asuhan kebidanan pada masa nifas pada Ny. S yang dilakukan 2 kali pada tanggal 28 Mei 2022 (Nifas 6 jam) dan tanggal 03 Juni 2022 (Nifas 6 hari) tidak ditemukan kelainan atau komplikasi selama masa nifas

4. Asuhan Kebidanan Pada Bayi Baru Lahir

Asuhan yang diberikan kepada bayi Ny.S yang dilakukan 2 kali pada tanggal 28 Mei 2022 dan tanggal 03 Juni 2022 tidak ditemukan kelainan atau komplikasi pada bayi Ny. S.

5. Pendokumentasian

Pendokumentasian dilakukan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir.

B. Saran

a. Bagi Mahasiswa

Disarankan mahasiswa mendapatkan pengalaman selama melakukan penelitian dengan mempelajari kasus-kasus yang didokumentasikan dalam bentuk manajemen varney dan soap serta menerapkan asuhan sesuai Standar Pelayanan Kebidanan secara komprehensif dan *continuity of care* sesuai wewenang bidan.

b. Bagi Institusi

Diharapkan institusi pendidikan dapat mempersiapkan mahasiswa lebih dini dan memberikan fasilitas yang lebih lengkap bagi mahasiswa dalam melakukan Asuhan penelitian, Sehingga dalam melaksanakan penelitian mahasiswa dapat memperoleh hasil data yang lebih maksimal.

c. Bagi Lahan Praktek

Diharapkan Puskesmas dapat memberi kepercayaan kepada

mahasiswa dan membimbing mahasiswa untuk melakukan asuhan yang baik dan benar, terutama pada asuhan persalinan normal.

d. Bagi Profesi

Disaran lebih meningkatkan pelayanan kesehatan, terutama dalam memberikan asuhan kebidanan komprehensif pada ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir sesuai dengan wewenang dan standar yang telah diterapkan untuk menurunkan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Indonesia.